

1	Editorial
2	Aktuell/Leserbriefe
	Ausbildung
8	Hausärztliche Fortbildung – Ein Vorschlag zu Grundzügen der Neuorientierung <i>Sachtleben, S.</i>
10	Kommentar zu Dr. Stefan Sachtleben. Hausärztliche Fortbildung – Ein Vorschlag zu Grundzügen der Neuorientierung <i>Donner-Banzhoff, N.</i>
	Der besondere Artikel
11	Hausarzt-Medizin in Dänemark – ein Bericht aus dem Professionalisierungskurs der DEGAM <i>Egidi, G.</i>
	Kommentar/Meinung
18	Aktive Teilnahme an Forschung sollte als zertifizierte ärztliche Fortbildung anerkannt werden – ein Verfahrensvorschlag <i>Beyer, M., J. Gensichen, F. M. Gerlach</i>
	Übersicht
21	Ärztliche Meldepflicht bei begründetem Verdacht auf Vorliegen einer Berufskrankheit <i>Emmert, B., E. Hallier</i>
	Fallbericht
27	Vorhofflimmern und iatrogene Hyperthyreose. Behandlungsindikation, unerwünschte Arzneimittelwirkung, ethische Aspekte und Goethe <i>Bründel, K.-H.</i>

1	Editorial
2	News/Letters
	Education
8	Continious Medical Education – A Proposal for an Outline of a New Concept <i>Sachtleben, S.</i>
10	Commentary to Dr. Stefan Sachtleben. Continious Medical Education – A Proposal for an Outline of a New Concept <i>Donner-Banzhoff, N.</i>
	Special Article
11	General Medicine in Denmark – A Report of the Course of Professional Development of the German College of General Practice and Family Medicine (DEGAM) <i>Egidi, G.</i>
	Commentary/Opinion
18	CME-Acknowledgement of Active Participation in Research – a Proposal <i>Beyer, M., J. Gensichen, F. M. Gerlach</i>
	Review
21	Legal Obligation for Physicians to Notify in Case of Well Founded Suspicion of an Occupational Disease <i>Emmert, B., E. Hallier</i>
	Case report
27	Atrial Fibrillation and Iatrogene Hyperthyrosis <i>Bründel, K.-H.</i>